



JOURNEE MONDIALE DU SIDA 2004

La prévention sur les rails



Jazz de New Orleans à la gare rive gauche

Mercredi 1er décembre 2004, à l'occasion de la journée mondiale du SIDA, la commission de Viroflay organisait une action d'information et de prévention aux sorties des gares rive droite et rive gauche de 17h. À 19h.

Autour d'une distribution gratuite de soupe chaude, les membres de la commission ont proposé au public une brochure de prévention, un dépliant d'adresses utiles réalisé par la commission et des préservatifs masculins et féminins. Ce sont près de 500 personnes qui ont été touchées et plus de 50 qui ont pris le temps de dialoguer avec l'équipe, prenant connaissance de l'existence de la commission de Viroflay, découvrant le préservatif féminin, posant des questions plus ou moins précises ou partageant leur sentiment sur le sujet. Quatre musiciens de jazz assuraient sur chaque lieu une animation très appréciée pendant que les gobelets de soupe réchauffaient les plus courageux. Cette nouvelle action de la commission SIDA a permis de toucher un public pluri-générationnel, de rappeler à chacun que le SIDA est plus que jamais d'actualité et qu'il concerne toute la population.

Le premier ministre a d'ailleurs déclaré, jeudi 25 novembre 2004, la lutte contre le sida « grande cause nationale » en France pour l'année 2005.

Le rapport annuel de l'ONUSIDA fait état d'une nouvelle progression de l'épidémie dans toutes les régions du monde. Plus de 3 millions de personnes mourront cette année, estime l'agence, qui fait état de près de 5 millions de nouvelles contaminations. En tout, près de 40 millions de personnes vivent avec le virus.

En France près de 100.000 personnes vivent désormais avec le VIH, le nombre de nouveaux diagnostics est estimé à 6.000 au cours de l'année 2003.



Distribution de soupe à la gare rive droite par les membres de la commission Sida

Pour que la prévention ne se relâche pas et que la protection reste le mot d'ordre, la commission SIDA est à votre disposition et prépare de prochaines interventions.

**Commission SIDA de Viroflay :
MAIRIE . CCAS . ARAPS**

Renseignements : 01-39-24-11-13

Richard Combes